



COMMUNIQUE DE PRESSE : 14/06/2023

A+GLASS additionne les pas pour les enfants d'ELA

A+GLASS® France soutient pour la deuxième année le projet « Mets tes baskets en entreprise » de l'association ELA.

Devenu mécène de ELA en 2022, **A+GLASS® France** continue son engagement solidaire pour l'Association Européenne contre les Leucodystrophies. Nelly Perez, Directrice du Réseau est fière de son équipe : « L'année dernière les chefs de centres A+GLASS ainsi que leurs employés se sont réunis sur tout le territoire Français grâce à cette opération solidaire connectée. Cette année encore, nous serons tous solidaires dans ce projet commun et ferons le plus de pas possible. »



Photo de 2022, Équipe A+GLASS de Toulouse réunit pour marcher pour ELA.

Le concept du challenge « Mets Tes Baskets en entreprise » reste le même : faire le plus de pas possible pour ELA. Pour chaque pas effectué, A+GLASS s'engage à verser un don à l'Association.

Jeudi 15 juin 2023, les centres A+GLASS et leurs salariés vont se retrouver chacun dans leur zone géographique et marcher tous ensemble pour porter ce projet qui leur tient à cœur.

À propos d'**A+GLASS® France** : Le Réseau A+GLASS est spécialisé dans la réparation et le remplacement du vitrage et de l'éclairage tous véhicules. Partout en France Métropolitaine et dans les DROM COM, nos centres A+ GLASS offrent à la clientèle une gamme de services étendus et de qualité. En plus de l'importance portée à l'impact économique, social et environnemental, A+GLASS suit ses valeurs instaurées depuis plus de 30 ans : **Ethique, Diversité, Intégrité, Droiture, Confiance** et **Humanisme**, comme conditions clés dans les échanges avec ses fournisseurs, partenaires et collaborateurs.

Rejoignez-nous !

